

校長室から

校長 芳賀 雄太

猛暑、酷暑等と8月に入ってからも道内でも暑い日が続きました。9月の後半には、やっと秋の気配を感じる時期を迎え、寝苦しい夜もほぼなくなってきました。

さて、9月29日(金)をもって今年度の前期の日程が終了しました。生徒の皆さん一人ひとりが、この期間の学校生活のなかで何等かの成長や変化を実感できているのでしょうか？ 私たちは、身体の大きさ等見た目に変化がわかる成長は理解しやすいのですが、人の中身の変化には、なかなか理解しにくい時があります。しかし、日々の生活のなかで知識や教養として学んだこと、体験や経験として蓄えたこと等見た目にはわからない成長や変化をひたすら自らの内部に蓄積しています。この蓄積は、その人の言葉や態度、行動に変化を伴って現れてくるものです。

10月2日(月)からは後期の日程が始まります。生徒の皆さん一人ひとりが着実に成長していますので、後期も気を引き締めて高校生活を過ごしましょう。

9月のトピックス

全道意見発表大会の当番校業務 8月31日(木)～9月1日(金)

8月31日(木)、9月1日(金)の2日間に渡り、本校を当番校として令和5年度日本学校農業クラブ北海道連盟 第43回全道意見発表大会を実施しました。

各校代表の発表者や審査員のみなさんで約70名の方にお越しいただき、北海道教育長留萌教育局長 川村 秀明 様をはじめ、多くの方に参加いただき、大会を開催しました。

また、拓殖大学北海道短期大学農学ビジネス学科教授 山黒 良寛 様をはじめ、審査員の方々には長時間にわたり、厳正なる審査をいただきました。ありがとうございました。

大会の結果につきましては、本校HP「お知らせ」の項目にございます。ご確認ください。



第41回留萌管内吹奏楽祭に参加しました！

9月17日(日)に小平町文化交流センターで行われた第41回留萌管内吹奏楽祭に、吹奏楽部1年の濱下 透空さんが天塩高校、苫前商業高校との合同バンドとして参加しました。

本番前日に、苫前町公民館で合同練習を行いました。合同練習では初めて顔を合わせるため、緊張している様子も見られましたが、パート練習や昼休憩、合奏を通して徐々に打ち解けていきました。

当日は人数が少ないながらもアイコンタクトをとりながら、楽しく全3曲を演奏をすることができました。また、北部の中学校、高校の吹奏楽部が集まった、北部合同の演奏にも参加しました。総勢30名を超える演奏で、大人数で演奏することの楽しさ、喜びを感じることができました。

参加した濱下 透空さんの感想です。

「最初は他の学校の人と話せなくて不安もありましたが、最終的には良い演奏ができ、私にとって良い経験になりました。

また機会があれば一緒に演奏したいです。」

今回お誘いいただいた天塩高校吹奏楽局のみなさん、苫前商業高校吹奏楽部のみなさん、本当にありがとうございました！また一緒に演奏できることを願っています。



9・10月の行事予定

9/25 (月) 農生会役員選挙
9/29 (金) 前期終業式
10/5 (木) 農生会役員認証式

10/6 (金) 防災避難訓練
10/10～14 (火～土) 見学旅行
10/18 (水) 第1回オープンスクール
10/20 (金) 第2回オープンスクール

